



HELLA gehört zu den besten Arbeitgebern für Familien und Frauen

Aktuelle Studien würdigen HELLAS Angebot zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf sowie zur Frauenförderung

Lippstadt, 12. November 2019. Der Licht- und Elektronikexperte HELLAS ist einer der deutschlandweit besten Arbeitgeber für Familien und Frauen. Dies ist das Resultat zweier Studien, die die Personalmarketing-Agentur TERRITORY Embrace im Auftrag der Zeitschriften ELTERN und BRIGITTE durchgeführt hat. Hierbei ist der global aufgestellte Automobilzulieferer mit Sitz im westfälischen Lippstadt mit jeweils vier von fünf möglichen Sternen in der Gesamtwertung ausgezeichnet worden.

„Als börsennotiertes Familienunternehmen liegt uns das Wohl unserer weltweit rund 39.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr am Herzen“, sagte Dr. Nicole Schneider, Geschäftsführerin Personal bei HELLAS. „Maßnahmen zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf sowie die gezielte Förderung von Frauen sind in dem Kontext zwei wichtige Stellhebel. Von daher freuen wir uns, dass unser Engagement auf diesem Gebiet, jetzt auch noch einmal von unabhängiger Seite bestätigt wurde.“

HELLAS bietet ein umfangreiches Angebot zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf sowie zur Frauenförderung an. Neben verschiedenen Arbeitszeitmodellen zählen beispielsweise zwei HELLAS Kinderhäuser, ein Eltern-Kind-Büro, flexible Regelungen für Berufsrückkehrer sowie eine umfassende Mitarbeiterberatung dazu. Vielfältige Sportmöglichkeiten sowie der HELLAS Familienservice ergänzen das Angebot und unterstützen bei der Organisation der Kinderbetreuung.

Schwerpunkte der einmal jährlich durch TERRITORY Embrace durchgeführten Untersuchungen sind unter anderem das Arbeitsumfeld, Unterstützung bei der Betreuung, flexible Arbeitszeitmodelle, Karriere mit Kind sowie der Stellenwert von Familienfreundlichkeit und Frauenförderung im Unternehmen. An den beiden Studien haben sich jeweils mehr als 140 Unternehmen beteiligt.

PRESSEMITTEILUNG



Hinweis:

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter:
<http://www.hella.de/presse>

HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt: Hella ist ein börsennotiertes, global aufgestelltes Familienunternehmen mit über 125 Standorten in rund 35 Ländern. Mit einem Umsatz von 7,0 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2018/2019 sowie 39.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zählt Hella zu den führenden Automobilzulieferern. Spezialisiert auf innovative Lichtsysteme und Fahrzeugelektronik ist Hella seit mehr als hundert Jahren ein wichtiger Partner der Automobilindustrie sowie des Aftermarket. Darüber hinaus entwickelt, fertigt und vertreibt Hella im Segment Special Applications Licht- und Elektronikprodukte für Spezialfahrzeuge.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter
Unternehmenssprecher
HELLA GmbH & Co. KGaA
Rixbecker Straße 75
59552 Lippstadt
Deutschland
Tel.: +49 (0)2941 38-7545
Fax: +49 (0)2941 38-477545
Markus.Richter@hella.com
www.hella.com